

VI. Diagnóstico del Programa

Programa Presupuestario:	S131 Programa de centros de desarrollo comunitario Dif pilares
Apartados	Descripción
1. Antecedentes	<p>Inauguración del primer PILARES el 28 de enero en 2019 en la Alcaldía Gustavo A. Madero.</p> <p>El Programa PILARES propone la integración social y económica, así como el acceso a derechos de la población más vulnerable de la Ciudad de México, sobre todo jóvenes y mujeres, a través de la educación, cultura y deporte. Se trata de un Programa cuyo diseño pretende, además de lo referido, generar dinámicas sociales tendientes a la reconstrucción del tejido social, así como abatir la incidencia de conductas antisociales y delictivas en los entornos de cada Centro Comunitario.</p>
2. Identificación, definición y descripción del problema o necesidad	<p>A partir de los antecedentes, se identificará el problema central o necesidad a la que responde la intervención pública, sus causas, su evolución en tiempo y espacio, así como sus efectos. Los elementos que conforman este apartado son los siguientes:</p> <p>a) Definición del problema</p> <p>Impulsar procesos de organización, participación y auto desarrollo, para fortalecer el bienestar de la población a través de una red de servicios que promueve la autonomía, la economía, la educación, el deporte, y la cultura.</p> <p>De esta manera, se generan lasos sociales y se contribuye a la disminución de las incidencias de conductas delictivas en los entornos de cada centro. Población total del estado de Morelos, de acuerdo con el censo de población y vivienda 2020 INEGI.</p> <p>Así como las personas en condiciones de movilidad humana.</p> <p>De acuerdo con el índice de carencia social, CONEVAL 2020: Población en situación de pobreza, con rezago educativo y con carencia: Los servicios de salud, a la seguridad social, servicios básicos de la vivienda, a la alimentación nutritiva y de calidad y espacios de vivienda.</p> <p>b) Estado actual del problema</p> <p>En la población en situación de pobreza con rezago educativo y con carencia a los servicios de salud, seguridad social, a servicios básicos en la vivienda, a la alimentación nutritiva y de calidad y espacios de vivienda, contribuir a la disminución de las incidencias de conductas delictivas en los entornos de cada Centro de Desarrollo Comunitario DIF PILARES.</p>

c) Evolución del problema

Impulsar la apertura de 25 Centros de Desarrollo Comunitario en las diferentes localidades del estado de Morelos que se encuentren en rezago social alto y muy alto, con índices de pobreza, así como en las localidades de alto y muy alto grado de marginación de acuerdo con el índice de CONEVAL 2020, Localidades de alto y muy alto social con base de índice CONEVAL 2020.

Localidades indígenas o afroamericanas de acuerdo al catálogo nacional de pueblos y comunidades Indígenas y Afromexicanas del 2020 INPI

d) Experiencias de atención

La propuesta de la Política se plantea en una integralidad de acciones, donde la cultura, el deporte, el acceso a las capacidades digitales y a la red, así como el tema de autonomía económica constituyen la centralidad de la estrategia de intervención. Además, en el caso de la inclusión de la cultura, a través de talleres, pretende reconocer y potenciar talentos presentes en los barrios de la Ciudad.

En donde y la cultura busca reconocer y potenciar los talentos presentes en los barrios, en las colonias y también acercar una riquísima oferta cultural a estas a estas zonas; la existencia de un promedio de cuarenta computadoras en cada PILARES y una buena conectividad permite que la gente tenga acceso de pronto a una reserva de 56 disfrutes técnicos en diversos temas, y toda la parte deportiva que es, no solamente deporte masivo al alcance de la gente, sino también escuelas técnicas de fútbol, de básquetbol, en fin de diversos deportes.